

令和4年6月13日

保護者の皆さまへ

大阪府立生野高等学校
校長 浅田 充彦

新型コロナウイルス感染症に関わるマスクの着用について

日頃は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、これまで新型コロナウイルスの感染対策として「3密の回避」、「人と人との距離の確保」、「マスクの着用」、「手洗い等の手指衛生」、「換気」等を徹底してきましたが、これから気温や湿度や暑さ指数が高くなる中で、今般、熱中症により多くの生徒が救急搬送される事案が全国で複数件確認されております。

この事態を受けて、特に熱中症のリスクが高くなる夏季におけるマスクの着用の考え方について、文部科学省初等中等教育局健康教育・食育課から大阪府に事務連絡があり、これを受けて、府教育庁より府立学校に対して、下記のとおり指導するよう通知が参りました。

つきましては今後、本校におきましてもこれに従い指導いたしますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

記

以下の場面では、熱中症対策を優先し、マスクを外すよう指導します。

- ア 体育の授業
- イ 運動部活動の活動中
- ウ 登下校時（公共交通機関及び通学バス、身体的距離が十分とれない場合を除く）

以下の場面では、引き続きマスクを着用するよう指導します。

- ア 体育以外の授業
- イ 更衣室や部室の利用時
- ウ 教室移動時
- エ その他、マスクの着用が必要と判断される場合

【本件に対する問い合わせ先】

教頭 高田 裕介 電話 072-332-0531